

Heute ist der 19. Juni; der Tag der revolutionären Gefangenen!

Diesen Tag wollen wir nutzen um allen politischen Gefangenen in der BRD und weltweit unsere Solidarität zukommen zu lassen.

Wir sind heute hergekommen um unseren Genossen Thomas an diesem Tag lautstark solidarische Grüße zukommen zu lassen. So wie er vor ca. 15 Jahren versuchte unsere Bewegung zu unterstützen, möchten wir ihn heute, am Tag der revolutionären Gefangenen, unterstützen!

Nachdem unser Genosse schon zwei Jahre in Stuttgart Stammheim in Isolationshaft saß, sitzt Thomas nun seit 13 Jahren in der JVA Bruchsal in isolierter Haft - in der gleichen Anstalt in der auch das RAF-Mitglied der so genannten „Zweiten Generation“, Christian Klar, 26 Jahre Haft verbüßen musste. Verurteilt wurde Thomas im Jahre 1997 wegen eines Bankraubs mit Geiselnahme. Körperlich verletzt wurde niemand. Ziel war es Geld für linke und antifaschistische Projekte zu organisieren. Außerdem erhielt er in den Jahren 2000 und 2004 weitere Verurteilungen wegen Nötigung, Beleidigungen und Bedrohungen zum „Nachteil der Justiz“. Thomas hat also nach wie vor keine Scheu der Justiz der herrschenden Klasse Zähne zu zeigen!

Im Winter 2013 endet Thomas' Freiheitsstrafe. Daraufhin erfolgt eine Sicherungsverwahrung. Das heißt, dass eine Entlassung nicht absehbar ist. Die Möglichkeit nach einem jahrelangen Therapieprozess eventuell auf Bewährung frei zu kommen lehnt Thomas ab.

Thomas, wir schätzen deinen Kampfgeist und deine Kraft!

Wir wünschen dir, dass du diese auch behältst und dich weiterhin nicht unterkriegen lässt!

Thomas, wir sind nicht nur heute für dich da! Wir sind mit unseren Herzen und Gedanken bei dir!

Den Geist zwingt nicht Gesetz noch Staat!